
 

 

 

 

 

 

第 2752 回 例 会  2024 年 2 月 1 日 （ 木 ）      

● 司会進行 

ＳAA/ 齋藤会員・青木会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト 

●お客様 名誉会員市原市長小出譲治様  

   市原市 秘書課 酒巻様 

ミュージアムロフト代表 本間佳代子様 

市原中央高校インターアクトクラブ 

木嶋先生、石井ひとみさん、小林梓さん 

● 会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

早いもので、今年が始まり 1 ヶ月が終わりまし

た。立春とは名ばかりの寒さが続いております。

私は先月、喉の調子が悪くなり、２週間程、声を出

しづらい状況となりました。未だ、お聞き苦しい

かと思います。申し訳ございません。 

まだまだコロナもインフルエンザも猛威をふる

っておりますので、体調不良の私が言うのもいか

がなものかとは思いますが、皆様も健康には十分

ご留意ください。 

本日は名誉会員の小出市長様をはじめ、市原市

役所秘書課より酒巻様、ミュージアムロフトの本

間代表様、市原中央高校のインターアクトクラブ

より木嶋先生と台湾研修に参加された石井ひとみ

さん、小林梓さんにお越しいただいております。 

皆さん、ようこそお越しくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

小出市長様には後程卓話をお聞かせいただきた

いと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

さて今月は「平和構築と紛争予防月間」です。 

人道的奉仕団体であるロータリーにおいて「平和

の推進」は、ロータリーの使命の礎であると考え

ています。 

ロシアにおけるウクライナ侵攻より、まもなく２

年が経ちます。ウクライナの最大の支援国である

アメリカで、軍事支援の継続に必要な緊急予算が

議会で承認されないなど、欧米側の支援疲れも指

摘され、ゼレンスキー大統領は各国に改めて支援

の必要性を訴えています。 

一方で、ロシア側は「ウクライナの反転攻勢は

失敗に終わった」と繰り返し強調した上で、北朝

鮮やイランなどから大量の弾薬のほか、無人機、

ミサイルも獲得しているとされ、長期戦をにらん

だ動きを見せており、終戦の見通しは依然として

暗いままです。 

 ロータリーでは紛争を抑止、仲裁に関するスキ

ルを備えた人材の育成や紛争地域における平和構

築の支援に取り組んでおりますが、この取り組み

は今すぐ紛争解決、抑止につながるものではあり

ません。この分野で私たちロータリアンが個人と

して出来ることは残念ながら限られています。し

かし意識して平和への取り組みを実践し続けるこ

とが、紛争地域への支援、いずれは抑止につなが

っていくと思います。 

 ウクライナ侵攻、パレスチナ問題は、どちらも

終息に至るまでに時間がかかります。日々、平和

を意識して個人が、クラブが、地域が、国が、どう

支援し、どう解決へ導けるのかを、今月間をもっ

て今一度考える機会にして頂ければと思います。 

さて、次回の例会ですが、袖ヶ浦ロータリークラ

ブさんとの合同親睦ゴルフコンペがキングフィー

ルズゴルフクラブで開催、またその後には「いち

の膳」にて合同例会がございます。近隣の他クラ

ブとの貴重な交流会ですので、ご参加くだされば

と思います。よろしくお願い致します。 

また、今月は 27日にインターシティミーティン

グがございます。ＩＭは懇談等を通じて会員相互

の友好や、ロータリー活動に関する情報伝達、 

知識の向上を目的としております。 

 

 



経験豊かなガバナー補佐や地区委員長の方々の

下でロータリーの奉仕理念を学ばせていただく良

い機会となりますので、一人でも多くの方と語り

合い、その糧をクラブに持ち帰っていただいて、

クラブ活性化につなげてまいりましょう。 

以上で簡単ではございますが、本日の挨拶とさせ

て頂きます。ご清聴ありがとうございました。 

 

● 幹事報告 角谷幹事 

            

                                      

 

 

 

 

 

 

 

地区奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ「森の再生プロジェクト」 

興味がある方はお声掛けください。 

能登半島地震の募金を袖ヶ浦ＲＣとの 

ゴルフコンペやＩＭでも募金箱を置きま 

すので、募金宜しくお願い致します。 

2 月のロータリーレート 1 ドル 147 円です。 

● 本日のお客様 

ミュージアムロフト代表の本間佳代子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原市市制施行 60 周年に「能楽と日本歌曲と 

コンテンポラリーダンス」での祝賀コンサー

トを企画しました。本事業の開催趣旨にご賛

同頂きご協賛をお願いしたく本日お邪魔させ

て頂きました。 

● 本日の司会進行 

齋藤俊輔会員・青木会員 

 

 

 

プレゼント交換会司会 本多会員 

 

 

 

 

● 例会場 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 2 月誕生日の会員様 

古川会員・津留会員・始関会員・上野会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 2 月結婚記念日の会員様 

松本会員・上野会員・吉田会員・角谷会員 

 

 

 

 

 



● 委員会報告 

会員増強・基盤向上委員会 

中西副委員長より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 22 日に自衛隊見学をバスツアーにて 

行います。メールにてご案内をお送りしますので、 

参加の報告お願い致します。 

● メインプログラム 

市原中央高校インターアクトクラブ 

国際ロータリー2790 地区インターアクト 

国外研修 報告に来て下さいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原中央高校 IAC からは２名の 1 年生が参加を 

しました 11 月 10 日(金)に成田空港に集合後、一

路、台湾の桃園空港へ向けて出発。到着後、国際ロ

ータリー3522 地区の皆さんの出迎えを受けまし

た。2 日目は、台北市にある全日制の高級中学（日

本の高等学校に相当）を訪問しての交流会やエコ

を学ぶ講座、さらにボランティア活動を行いまし

た。市内観光やロータリーの皆さんによる歓迎会

もあり、短い期間でしたが、とても大変に充実し

た研修となりました。 

● メインプログラム 市原市長 

小出市長卓話 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原市も本年 5 月 1 日に市制施行 60 周年を迎え 

先月記念事業「エンジン０１ in 市原」を開催 

しました。皆様にはご協力頂き市原を盛り上げる

事が出来ました。と色々晩餐会での楽しい 

エピソードのお話しを聞く事が出来ました。 

● ソーリー報告・ニコニコ報告 

大槻会員・・・本日 10 時 51 分千種付近で 

   一時停止無視でキップを切られました。 

   スミマセン皆様安全運転に 

心掛けましょう。 

  赤星会員・・・能登半島地震での地域の犠牲者

の方にお悔やみ申し上げます。 

     日常への回帰と祈念申し上げます。 

     盆者の一灯です、 

  檜垣会員・・・本日は市原中央高校インターア

クトクラブの石井様、小林様、木嶋先

生卓話ありがとうございました。 

     受付台に募金箱を置いてありますので、 

     追加の募金をお願い致します。 

山崎会長・角谷幹事・・・小出市長卓話ありがと

うございました。酒巻様、本間様 

    市原ＲＣの例会にようこそおいで頂 

きました。市原中央高校木嶋先生、 

石井さん、小林さん台湾研修お疲れ様 

でした。ご報告ありがとうございます。 

● 出席報告 

出席者：43 名 欠席者：35 名 出席率：57.33% 


